

QUE TOME RUMBO PARA ACAPULCO
LA FRAGATA *PRINCESA*

JOSÉ DE LA CRUZ

GUADALAJARA, JUNIO 14 DE 1813⁷²

Supongo lista ya para caminar la fragata *Princesa*, o que le falta poco para que pueda servir y dar la vela para Acapulco (conduciendo al mismo tiempo). He determinado que este buque salga después del bergantín *San Carlos* para que en el caso de que las averías de éste exijan que vuelva a ese apostadero a recomponerse, pueda remplazarlo la fragata al frente de Acapulco, conduciendo al mismo tiempo los víveres y demás auxilios de que necesite aquella plaza.

Particularmente se me ha informado que a dicha fragata *Princesa* puede faltarle poco para navegar, y siendo cierto esto confío en que hecho usted cargo de la importancia del objeto no pierda momentos en su habilitación.

Dios guarde a usted muchos años.

Guadalajara, catorce de junio de mil ochocientos trece,
a las cuatro de la tarde.

José de la Cruz

Señor comandante interino del apostadero de San Blas.-
Rubricado.

⁷² Hernández y Dávalos, *Colección*, VI-196.